

PLANCHER 2000

On efface et on s'implique
Getting Involved



A

u cours des 25 dernières années, Plancher 2000 a acquis une solide réputation dans la grande région métropolitaine grâce à la relation que la compagnie entretient avec sa clientèle. En effet, Plancher 2000 est une marque qui inspire la confiance – ses produits sont d'une qualité irréprochable et savent satisfaire les besoins d'une clientèle de plus en plus exigeante. Son personnel qualifié est toujours à l'écoute des clients et sait les renseigner et les conseiller. De plus, l'entreprise s'est engagée sur le plan environnemental – elle n'achète que du bois certifié « FSC » (Forest Stewardship Council) provenant de forêts gérées de façon responsable, et n'utilise que des teintures écologiques.

Plancher 2000 est également un des fournisseurs de l'émission *On efface et on recommence* diffusée sur les ondes de Canal Vie. L'animatrice, Chantal Lacroix, vient à la rescousse des propriétaires en détresse avec l'aide de rénovateurs et de bénévoles. Les matériaux fournis gratuitement par des entreprises comme Plancher 2000 sont essentiels au succès de l'émission dont le mandat est de terminer des travaux de rénovation interrompus par manque d'argent, de temps ou à cause d'une malchance. Chantal Lacroix anime et réalise les émissions en plus de participer aux travaux dans un esprit d'entraide communautaire. Plancher 2000 s'implique en fournissant des planchers ou des escaliers en bois franc, des carreaux ou des comptoirs de céramique, ainsi que de la brique et de la pierre décorative.

During the past 25 years, Plancher 2000 has built a solid reputation for itself in the greater metropolitan area thanks to the close-knit relationship the company enjoys with its clients. Plancher 2000 is definitely a trusted brand offering uncompromising product quality and outstanding customer service to an increasingly demanding clientele. Their qualified personnel are always on hand to provide information and advice. The company has also made an environmental commitment – it only purchases FSC-certified wood (Forest Stewardship Council) coming from forests that are responsibly managed, and only uses environmentally-friendly dyes.

Plancher 2000 is also one of the official suppliers of the show *On efface et on recommence*, broadcasted on Canal Vie. Host Chantal Lacroix comes to the rescue of homeowners in distress with the help of renovation experts and volunteers. The materials supplied free of charge by companies such as Plancher 2000 are an important element of show's success as the mandate is to finish renovation projects that were suspended because of a lack of money, time or because of a misfortune. Chantal Lacroix hosts and produces the shows in addition to getting involved in the actual work in a spirit of mutual help and cooperation. Plancher 2000 helps by supplying wooden floors or staircases, ceramic tiles or counters, as well as decorative brick and stone.